



沖水中学校だより

～笑顔があふれ明日が楽しみに待たれる安心・安全な学校～

令和3年
11月5日(金)
【第7号】

先日、フラワーサポーター（山野原高齢者クラブ）の皆さんが、学校の正門と校内の花壇に「葉牡丹」の苗を植えてくださいました。秋も深まり冬が近づいてきたという感じです。



冬が近づいてきたということは、3年生にとっては、いよいよ進路決定の時期がやってきたということです。先週は、3年生の進学説明会を実施しましたが、すでにご承知のとおり、次年度の県立高校入試の推薦入試が学校推薦から自己推薦と変更されました。

さて、1・2年生にとっても、今からちょうど1・2年後には、卒業後の進路を決める時期がやってきます。高校入試のことを話題に、各家庭で将来の目標や卒業後の進路について、話し合ってみてはいかがでしょうか。

ネットによる「つながり依存」への対策を！

2年の道徳の教科書の中に、ネットゲームやSNSなどネット依存に関するテーマを扱った内容があります。各家庭においては、お子さんがスマホ等でゲームやSNS、無料配信動画に夢中になり、勉強がおろそかになり、さらには昼夜が逆転し、実はその対応に困っているなんてことはないでしょうか。

また、この2年の道徳の教科書の中には、インターネット上の人とのコミュニケーションに過度に振り回されず、携帯電話やスマートフォンをうまく利用していくために、次のような対策例を紹介しています。参考にしてみてくださいはいかがでしょうか？大事なのは、各家庭でしっかりと話し合い、約束事を決めておくことではないでしょうか。

- 日常の対面のコミュニケーションを大切にする。
- 相手からすぐに反応がなくても気にしない、ということ友達どうしで共有する。
- 友達どうしで、互いを縛り付けるようなルールを設けない。
- 意識して、携帯電話やスマートフォンを使わない日を設ける。
- 携帯電話やスマートフォンを自分の家で使うときのルールを、しっかりと友達に伝える。

学校支援ボランティア紹介、そして感謝！

本校には、コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）の下部組織として、「学習活動支援」、「環境支援」、「学校安全支援」という3つの学校支援の仕組みがあります。調理実習のサポートなどの学習活動支援に関しては、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、活動ができていませんが、生徒の安全や校内の美化活動については随時支援をいただいているところです。大変ありがとうございました。感謝申し上げます。



【水曜日下校時の交通安全指導の様子】



【フラワーサポートが葉牡丹の苗を植えている様子】